



# 前進

第2号

5月10日発行

文責：濱田

育てたい力：共感力・探究力・協働力

## ◎Tシャツをいただきました

(株)フクマツ様から芦北町のすべての小学校の児童に半袖Tシャツ2枚、長袖Tシャツ1枚を寄贈いただきました。保護者の皆様にはサイズ選び等、お世話になりました。

各学年の子供たちに配付した際には、早速試着する子もいて大喜びでした。(新1年生の半袖Tシャツは後日配付されます。)

いただいたTシャツは、速乾性で使い勝手が良く、体育の授業や集団宿泊教室、修学旅行などで有効活用させていただきたいと思えます。(株)フクマツ様には、子供たちの教育環境が充実するために多大なご支援を賜り、本当にありがとうございました。

いただいたTシャツを着た子供たちが笑顔で学習に向かえるよう、職員一同、教育活動を充実させていきたいと思えます。



## ◎今年度も読み聞かせスタートです

読み聞かせサークル「青い鳥」の皆様による読み聞かせがスタートしました。隔週の水曜日を基本に、すべてのクラスで読み聞かせを実施していただきます。

コロナ渦の頃よりも身近でお話をしていただいたり広い教室では実物投影機を使用いただいたり、子供たちの関心を高めるために工夫をしていただいています。

「青い鳥」の皆様の力をお借りしながら、大好きな子供たちを育てていきたいと思えます。



## ◎入学式の子供たち

学校便り第1号では、4月の行事の様子をお知らせすることができませんでした。第2号でいくつかお知らせします。

入学式の時の1年生の姿は大変立派でした。氏名点呼の際はきちんと返事ができ、約1時間姿勢が乱れることもなく過ごすことができました。

入学後も、担任の話をしっかり聞きながら落ち着いて学校生活が送れています。入学式時の希望に満ちたキラキラした瞳を大切にしながら、充実した6年間をおくってくれることを期待しています。



## ◎歓迎遠足を実施しました

4月12日（金）に、歓迎遠足を実施しました。ここ数年実施していなかったのので、子供たちも大変喜んだことと思います。体育館で「1年生を迎える会」を行った後、6年生から手を引かれ、芦北町地域間交流スポーツグラウンドへ向かいました。お弁当を食べた後は、鬼ごっこやボール遊びで精一杯身体を動かしました。ゴミもほとんど落ちておらず、気持ちのいい遠足になりました。



こやボール遊びで精一杯身体を動かしました。ゴミもほとんど落ちておらず、気持ちのいい遠足になりました。

## ◎どれだけ大きくなるかな

4月11日（木）に実施した身体測定。6年間でどれだけ身体が成長するのか楽しみです。卒業の時に成長の記録をお渡しします。しっかりと睡眠し、適切な食事を心掛け、すくすく成長しましょう。



【校長室から】新学期がスタートし、1ヶ月が過ぎました。スクールバス利用の拡充については、当初はトラブルも生じましたが現在はスムーズに運行できつつあります。保護者のご協力があったのことに感謝しています。また、登校班と一緒に歩いていただく多くの保護者やボランティアの方についても、日々の見守りをありがたく思います。学校・保護者・地域・行政が一体となって子供たちの教育活動を充実させる営みを今年度も充実させていきたいと考えています。